

Trauermitteilung

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

in tiefer Trauer geben wir bekannt, dass unser langjähriger Staffelleiter im Jugendfußball und KJA-Mitglied Dieter Schütt nach schwerer Krankheit von uns gegangen ist. Sein Tod hinterlässt eine schmerzhaft Lücke, die nicht so leicht zu füllen sein wird.



Insbesondere der Jugendfußball im Kreis Segeberg hat Dieter Schütt viel zu verdanken. Dieter war seit 1966 Mitglied im TuS Tensfeld und dort von 1997 bis 2013 als Jugendtrainer aktiv. In seiner langjährigen Tätigkeit als Staffelleiter hat Dieter Schütt seit 2007 insbesondere am Pokal- und Hallenspielbetrieb maßgeblich mitgewirkt. Bis zum letzten Tag war Dieter als Staffelleiter und stellvertretender Kreisjugendobmann im Einsatz.

In diesen schweren Stunden sprechen wir den Angehörigen und Freunden von Dieter Schütt unser tief empfundenes Beileid aus.

Wir werden Dieter ein ehrendes Andenken bewahren.

Mit stillem Gruß

Für den KFV Segeberg

Herbert Bornhöfft
1. Vorsitzender

Torben Dwinger
2. Vorsitzender

